

Fabienne und Flavia vom K4 turnten am Reck ihren Grätschunterschwing, Xenia turnte knapp an der Auszeichnung vorbei und Julia und Rahel haben zum ersten mal im K4 die Luft geschnuppert und waren fast mit den anderen ebenbürtig.

Die K2er trumpften auf vor allem in den Auszeichnungen. Aber auch die etwas schwächeren Turnerinnen haben ganz gute Resultate erzielt.

Auszeichnungen haben geholt:

- Ramona Strassmann im K1 Rang 108 von 290
- Elena Toppan im K2 Rang 31 von 310
- Muriel Haering im K2 Rang 127 von 310

[die Rangliste findet ihr hier](#)

Turnergrüsse

Enrico